

Acta de la reunión de la Comisión Académica del Máster Universitario de Enfermería en Atención y Cuidados del Paciente Crítico

Fecha: lunes 1 de agosto del 2022, hora 9,30h.

Tras convocatoria escrita para la reunión por videoconferencia (zoom) para los miembros de la comisión académica del mismo.

Asistentes:

Javier Sáez Sánchez

Jose Antonio Jiménez Hernández

Miguel García Hernández

Gloria Muñoz Pérez

Félix Peñalver Hernández

M^a del Lidón López Iborra

César Leal Costa

Juan José Rodríguez Mondéjar

Personas invitadas: Laura Juguera Rodríguez

Excusan su ausencia (y votan telemáticamente)

Ismael Jiménez Ruiz

María Ruzafa Martínez

Juan Antonio Sánchez Pérez

El orden del día tratado y los acuerdos tomados se resumen en:

1.- Información actualizada a la comisión académica de donde se encuentra el **Máster Universitario de Enfermería en Atención y Cuidados del Paciente Crítico, en este momento:**

Hechos acontecidos en la última semana:

- Aprobación definitiva del MACUPAC por el consejo interuniversitario el pasado 20 de julio del 2022 con la participación de la Consejera de Educación de la Región de Murcia como es preceptivo.
- Desde este hecho el día 21-7-2022 se comenzó toda la tramitación para crear el máster en las bases de datos de la UMU y crear la convocatoria de inscripción que comenzó el viernes 22-7-2022 y acabará el 6 de septiembre del 2022.
- Se ha generado el máster como título oficial y se han creado las asignaturas en el aula virtual de la UMU.

- Se ha realizado el horario del curso completo con todas las actividades presenciales y virtuales.
- Se ha revisado y modificado el POD, por cambios en carga horaria, por renuncia de profesorado, por normas internas de la UMU, etc.
- Se han preparado las fechas de exámenes y del TFM.

2.- **Votación y aprobación** si procede del POD revisado y modificado del MACUPAC, y el horario del mismo para el curso 2022/23, el calendario de exámenes y del TFM.

Se votan a través del chat uno a uno de los cuatro puntos propuestos para aprobación y **se aprueban por unanimidad**. Se suman los 3 tres votos emitidos por correo electrónico, en total 11 votos recogidos.

3.- Se informa sobre las ayudas generadas para el profesorado (en formato de píldoras) en vídeos para la grabación de temas en la parte no presencial. Se realizó el curso de aplicación de herramientas audiovisuales en el formato de docencia híbrida en la facultad de Enfermería invitando al profesorado del máster los días 12 y 19-7-2022.

Pasos a seguir a partir de hoy:

Ir generando las guías docentes de cada asignatura por los/las coordinadores/as de las asignaturas, con apoyo de los vicedecanos impulsores y colaboradores de este máster (Ismael y César), y con mi participación en la medida de lo posible. (Se enviarán a los coordinadores de cada asignatura hoy mismo).

Se han solicitado los permisos y accesos para el profesorado externo y se espera que estén en septiembre antes de comenzar el curso que será el próximo 3 de octubre 2022.

Se van a pedir a los profesores que tutoricen los TFM, y su línea de investigación que debe publicarse en un par de meses aproximadamente. Se decide esperar a septiembre para solicitar la línea o líneas de investigación propuestas para el TFM y relacionadas con el máster (se propone una tutorización por profesor, es decir la colaboración de 20 profesores). Se recuerda que los profesores externos pueden cotutorizar pero no ser tutores de TFM en solitario.

4.- Ruegos y preguntas

Jose Antonio Jiménez Hernández comenta algunas sugerencias con relación a los seminarios prácticos de ecografía y que se realicen en dos días distintos y seguidos en vez de en uno mañana y tarde como se había planteado inicialmente al tener que pedir a la industria la cesión de los equipos ecográficos. (Se queda encargado de buscar las fechas en base a que se hagan las gestiones para la infraestructura necesaria de los equipos ecográficos).

Así mismo se comenta el simulacro dentro de la asignatura de Urg-Emergencias e IMV, y se decide crear un subgrupo de trabajo para organizarlo de forma interna formado por Lidón, Juan Antonio, Jose Antonio, Laura, y en un segundo plano de apoyo estaría Juanjo. Se propone para final del cuatrimestre antes de los exámenes del primer cuatrimestre.

Para terminar se agradece la asistencia y participación de todos los miembros de la comisión y de la invitada Laura Juguera.

Se termina la reunión siendo las 11,10h del presente día.

En Murcia a 1 de agosto del 2022

A handwritten signature in blue ink, consisting of a large, stylized loop on the left and a smaller, more complex shape on the right, possibly representing the initials 'JM'.

Juan José Rodríguez Mondéjar

Coordinador del MACUPAC